

Un forum en ligne sur les élections à l'intention des jeunes



La Havane, 1er mars. (RHC).- L'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba et la FEU, la Fédération des Étudiants organisent demain un forum en ligne sur l'exercice du droit de vote dans notre pays.

Un grand nombre de jeunes vote pour la première fois. L'âge de vote à Cuba est à 16 ans. Et les jeunes sont invités à exprimer leurs sentiments sur les élections provinciales et législatives qui auront lieu le 11 mars.

Le forum a mis en place les étiquettes #VotoporCuba, #TaskForcenosirvió et #Cubainformatizaciónsirvió afin de promouvoir également le débat sur le développement de l'informatisation chez nous.

Source: [Juventud Rebelde](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156394-un-forum-en-ligne-sur-les-elections-a-lintention-des-jeunes>



Radio Habana Cuba